Eintauchen in eine andere Welt

Praktikum: Sieben Versicherungskauffrauen des Detmolder Unternehmens Ecclesia lernen den Alltag der Behindertenarbeit in der Stiftung Eben-Ezer kennen

Kreis Lippe (mv). Sieben junge Frauen, die bei der Ecclesia Versicherungsdienst GmbH in Detmold eine Ausbildung zur Finanz- und Versicherungskauffrau absolvieren, haben kürzlich für zwei Wochen ihren Arbeitsplatz verlassen, um in Eben-Ezer zu hospitieren. Das Projekt "Seitenwechsel" wurde jetzt schon zum dritten Mal durchgeführt, und wieder waren alle Beteiligten gut gelaunt und motiviert dabei, wie es in einer Pressemitteilung heißt.

"Das Projekt ist eine Herzensangelegenheit für uns", resümierte Philipp Brunsiek vom Unternehmensbereich Personal bei der Ecclesia in einem abschließenden Gespräch. "Die Auszubildenden bekommen



Gelungene Sache: Die Hospitantinnen und Vertreter von Ecclesia und Eben-Ezer trafen sich zum Abschlussgespräch. FOTO: PRIVAT

die Möglichkeit, einmal durch eine andere Brille zu schauen. Sie lernen die Risikosituationen kennen und die Menschen, die hinter den einzelnen Schadensfällen stehen. Davon profitieren sie enorm."

Die Auszubildenden, die an dem Projekt teilgenommen haben, sind im zweiten Lehrjahr. Sie leisteten ihren Dienst in der Förderstätte, im Wohnbereich für Erwachsene sowie im berufsbildenden Bereich von "ee-Werk" und hatten durchweg sehr viel Freude an der Arbeit.

Am "Seitenwechsel" haben teilgenommen: Laura Bohn, Anna-Lena Dreyer, Nadine Frank, Alina Fricke, Jessica Hering, Nadine Schuppler und Nicole Alberti.